

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **V.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan tentang Pengaruh Pelatihan Kesiapsiagaan Bencana Terhadap Kesiapan Siswa Dalam Menghadapi Bencana Banjir di SMA Hang Tuah 1 Jakarta dengan 147 responden, dapat disimpulkan sebagai berikut :

- a. Gambaran karakteristik 147 responden didominasi oleh usia 17 Tahun. Jenis kelamin didominasi oleh perempuan. Pengalaman pelatihan kesiapsiagaan menunjukkan bahwa 147 responden tidak pernah memiliki pengalaman pelatihan kesiapsiagaan bencana
- b. Gambaran kesiapsiagaan dan kesiapan siswa sebelum dan setelah diberikan pelatihan kesiapsiagaan bencana mengalami peningkatan secara signifikan antara pengetahuan, sikap dan keterampilan
- c. Terdapat pengaruh yang signifikan antara Pelatihan Kesiapsiagaan Bencana Terhadap Kesiapan Siswa Dalam Menghadapi Bencana Di SMA Hang Tuah 1 Jakarta

#### **V.2 Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, adapun saran dari penulis yang dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan diantaranya :

- a. Bagi Para Siswa SMA Hang Tuah 1 Jakarta

Siswa diharapkan dapat mensosialisaikan kepada teman, keluarga, kerabat dilingkungannya mengenai materi yang didapatkan dari pelatihan kesiapsiagaan bencana untuk meningkatkan kesiapsiagaan baik di area sekolah maupun rumah
- b. Bagi para guru SMA Hang Tuah 1 Jakarta

Meningkatkan pemberian materi khususnya mengenai kebencanaan kepada seluruh siswa tidak terkecuali siswa dengan peminatan IPA, mengembangkan metode yang lebih menarik seperti memasukkannya

kedalam ekstrakurikuler seperti PMR dan Pramuka yang disertai dengan latihan simulasi bencana alam maupun non alam untuk meningkatkan kesiapsiagaan siswa dalam menghadapi bencana yang bisa datang kapan saja dan dimana saja

c. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan ataupun referensi bagi peneliti selanjutnya dalam melakukan penelitian mengenai pengaruh pelatihan kesiapsiagaan bencana dengan menggunakan variabel yang berbeda dan bervariasi seperti penggunaan media komik digital sehingga dapat meningkatkan minat baca dan meningkatkan pengetahuan khususnya pada kelompok siswa tentang kebencanaan